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次   第 顛               末 

1 開  会 須澤所長 

2 挨拶 小林部長 

3 委員長・副委

員長の選任につ

いて 

○事務局：須澤所長 

東松山市学校給食運営委員会条例第 5 条により、本委員会の委 

員長及び副委員長を選出します。事務局案として委員長を保護者

代表の天野麻衣子様、副委員長を学校長代表の長澤誠様にお願い

したいと思います。 

（承認） 

○事務局：須澤所長 

 それでは、以降、東松山市学校給食運営委員会条例第６条によ

り委員長による進行をお願いします。 

○議長 
その前に、会議の公開及び会議録について事務局より説明をお

願いします。 
○事務局：須澤所長 

会議の公開については、東松山市情報公開条例の規定により、 
審議会は原則公開とし、会議録については、東松山市審議会等の

会議の公開に関する要綱の規定により会議録の確認及び署名を

いただく 2 名の委員を長が指名することになっています。 
○議長 

今日の会議については、公開でよいかお諮りします。 
（異議なし） 

○議長 
それでは、本日の会議を公開とします。事務局に確認しますが、

会議の傍聴希望者はいらっしゃいますか。 
○事務局：須澤所長 

傍聴希望者はおりません。 
○議長 

次に、会議録署名人を谷委員と大橋委員にお願いします。 
（各委員 了承） 



4 学校給食の概

要について 

○議長 
 それでは、次第の 4 学校給食の概要について、事務局から説明

をお願いします。 
○事務局：大塚主任 
 学校給食の概要について説明（資料 1 ページ～4 ページ） 
○議長 
 ただ今の事務局からの説明について、ご質問等ありますか。 

（質問なし） 
○議長 
 ないようですので、次第 5 の議事に移ります。事務局からの説

明をお願いします。 
5 議  事 
(1) 令和 6 年度学

校給食運営委員

の選出について 
 
 
 
 
 
 
(2) 令和 6 年度学

校給食実施計画

(案 )について (報
告) 
 
 
 
 
 
(3) 令和 6 年度学

校給食用物資納

入業者の選定に

ついて(報告) 

 
○事務局：大塚主任 
 （議事(1)について説明（資料 5 ページ～7 ページ）） 
○議長 
 議事(1)について、ご意見・ご質問等ありますか。 

(質問なし) 
○議長 
 それでは、異議がないようですので承認することとします。次

の議事の説明を事務局からお願いします。 
 
○事務局：大塚主任 
 （議事(2)について説明（資料 8 ページ）） 
○議長 
 議事(2)について、ご意見・ご質問等ありますか。 

(質問なし) 
○議長 
 議事(2)については、報告案件となりますので、質問などないよ

うでしたら、次の議事の説明を事務局からお願いします。 
 
○事務局：大塚主任 
 （議事(3)について説明（資料 9,10 ページ）） 
○議長 
 議事(3)について、ご意見・ご質問等ありますか。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(4) 学校給食調理

業務等の委託に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○神戸委員 
既存の納入業者について見直しはありますか。また、新規の 2

社について登録したのは必要性があったからか、それとも立候補

があったからですか。 
○事務局：須澤所長 
 既存の納入業者については、営業状態や納入物の状態が悪いと

いうことがなければ、引き続きお願いしています。また、市では

ホームページを利用して随時納入業者を募集しており、新規の 2
社はそれにより応募がありました。今回のように基準を満たせ

ば、積極的に登録し、多くの納入候補先を確保したいと考えてい

ます。 
○神戸委員 

審査だけきちんとして中身の伴わない業者もいると思うので、

選定は是非慎重に行っていただきたい。 
○議長 
 議事(3)については、報告案件となります。他に質問などないよ

うでしたら、次の議事の説明を事務局からお願いします。 
 
○事務局：大塚主任 
 （議事(4)について説明（資料 11 ページ～14 ページ）） 
○議長 
 議事(4)について、ご意見・ご質問等ありますか。 
○神戸委員 
 検討スケジュールでは来年度の 10 月に再度学校給食運営委員

会を開催するとしていますが、その時点で仕様書の中身全体を確

認できるという認識でよいでしょうか。 
○事務局：須澤所長 
 概要にはなりますがお示しすることを考えています。 
○長澤副委員長 
 給食の提供について、食数の変更等で臨機応変に対応していた

だき大変感謝しています。要望となりますが、学校給食は、災害

の発生や調理員がインフルエンザ等に罹患しても、提供して当た

り前という厳しい立場にあると考えます。調理業務等を委託して

も、危機管理や衛生管理を徹底し、引き続き安心・安全な給食が



 
 
 
 
 
(5) 牛乳アレルギ

ー等による学校

給食費の減額等

の対応について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(6) 令和 7 年度か

らの学校給食費

改定について 

提供できるようお願いします。 
○議長 
 他に質問などないようでしたら、次の議事の説明を事務局から

お願いします。 
 
○事務局：大堀主査 
 （議事(5)について説明（資料 15 ページ）） 
○議長 
 議事(5)について、ご意見・ご質問等ありますか。 
○阿形委員 

医師の診断書を提出することになるのですか。 
○事務局：大堀主査 

牛乳アレルギーについては、学校生活管理指導表の該当箇所に

チェックを入れることでの提出をいただきます。乳糖不耐症等に

ついては、診断書での提出をお願いすることになります。 
○阿形委員 

一度提出すれば卒業まで提出は不要ですか。 
○事務局：大堀主査 

診断書は、学校生活管理指導表に合わせて毎年提出をお願いす

ることになります。 
○阿形委員 

牛乳に代わるお茶の提供をしている自治体もあるようですが、

東松山市ではそのような対応は考えていますか。 
○事務局：田村栄養教諭 

アレルギーに配慮したお茶などの提供は、牛乳代より高くなる

こともあり、東松山市では、各自で飲料を用意してもらい、学校

給食費の減額で対応することとしました。 
○議長 
 他に質問などないようでしたら、次の議事の説明を事務局から

お願いします。 
 
○事務局：新井主査 
 （議事(6)について説明（資料 16 ページ～18 ページ）） 
○議長 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 議事(6)について、ご意見・ご質問等ありますか。 
○神戸委員 
 学校給食費の無償化について、近隣自治体でも取り組んでいる

状況があります。東松山市においても、どのように進めるべきか、

また、どこまで補助ができるか等の審議を進めていくべきではな

いかと考えますが、改定について市はどのように考えているの

か。 
○事務局：須澤所長 
 これからの賃金の上昇や物価変動の動向を見ていき、新しい委

員で開催される 10 月の学校給食運営委員会で、方向性を確認す

る予定です。食材費の上昇率 10％は多少前後するかもしれませ

んが、現時点での改定額の目安としては、上昇率 10％を参考に考

えると、現在の小学校 4,100 円と中学校 4,800 円にそれぞれ 10％
が上乗せされ、4,500 円と 5,200 円程度になると考えています。 
○神戸委員 
 無償化については、他市が実施していることからも、いつまで

にどこまでやる等、できるだけ方針を示しながら前向きに検討し

ていってほしいと思います。 
○事務局：橋本課長 
 無償化についての市の考え方は、現時点では、国が実施すべき

ものであるという考えです。また、学校給食費については、生活

保護世帯や準要保護世帯は実質的に負担をお願いしていません。

今後審議を進めていく中で、学校給食費の額や保護者負担の在り

方を検討する中で様々な意見をもらえればと考えています。 
○神戸委員 
 次回の学校給食運営委員会では委員が変更となってしまうと

思いますが、今回の審議がきちんと引き継がれ、次回の会議で意

見が適切に反映されることを望みます。また、2 人目だけ 3 人目

だけといったように、少しでも無償化への検討を進めていってほ

しいと思います。 
○事務局：橋本課長 
 いただいたご意見は、きちんと引き継がせていただきます。 
○議長 
 他に質問などないようでしたら、本日の全ての議事を終了させ



 

ていただきます。 

7 閉  会 須澤所長 

 上記会議の顛末を記載した内容について、相違ないことを証します。 
 

令和 6 年 2 月 22 日    署名委員   谷 未鈴    
 

署名委員   大橋 仁美   


